

Communiqué

Le 5 juillet 2017

Philippe Laurent élu président de l'AFCCRE

A l'issue de l'assemblée générale qui s'est tenue le 4 juillet à Bordeaux, les membres de l'Association française du conseil des communes et régions d'Europe (AFCCRE) ont élu Philippe Laurent comme nouveau président.

Maire de Sceaux (92) et secrétaire général de l'Association des maires de France (AMF), Philippe Laurent compte parmi les élus les plus engagés dans une gestion territoriale renouvelée et décentralisée.

Au cours de son intervention, Philippe Laurent a rendu un vibrant hommage à Alain Juppé, président sortant, soulignant « *son engagement sans faille au service du projet européen et sa fidélité aux valeurs et aux objectifs fondateurs de l'Union* ». « *Alain Juppé n'a jamais transigé avec les fondamentaux. C'est un homme d'Etat auquel je suis particulièrement fier et honoré de succéder* » a-t-il ajouté, avant de proposer de nommer l'ancien premier ministre président d'honneur de l'association.

Dans un contexte européen marqué par le Brexit et des regroupements défensifs entre certains pays, Philippe Laurent a réaffirmé sa conviction que « *les collectivités territoriales portent en elles les valeurs de solidarité et d'égalité, tout en étant l'échelon le plus adapté à l'innovation* ». Selon le nouveau président de l'AFCCRE, « *elles constituent le bon échelon d'engagement pour faire avancer l'Europe dans le bon sens* ». Les membres du bureau de l'AFCCRE engageront une réflexion en ce sens dès septembre prochain.

L'AFCCRE tiendra les 26 et 27 septembre prochains sa 3^e université européenne à Lille.

Contact : Narguesse NAZER – narguesse.nazer@sceaux.fr – 06 19 98 19 43